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10 октября прошло выездное совещание комиссии по социальной политике и ЖКХ
Муниципального Совета в составе Главы Углича Юлии КУСАКИНОЙ, начальника
Управления благоустройства, дорожного и коммунального хозяйства Администрации
Евгения ТРЕТЬЯКОВА, начальника отдела по взаимодействию с ТОС Михаила
СМИРНОВА и депутата МС Ивана НОВИКОВА. В ходе мероприятия членами комиссии
были проведены осмотры грунтовых дорог и придомовых территорий многоквартирных
домов города по заявкам от населения для включения в план ремонта 2015-2016 годов.   
  

  

Перед заседанием все депутаты Муниципального Совета депутатскими запросами
определили объекты для включения в план ремонта на ближайшие два года. Комиссия
учла все эти запросы и объединила их в единый протокол, который и послужил
предварительным материалом для составления программы ремонта дорог города на
перспективу.

  

– Подобное выездное совещание мы уже организовывали в мае. В результате объезда
были откорректированы планы на 2014 и 2015 года, – говорит Юлия КУСАКИНА. – На
этот раз мы собрали еще 15 дополнительных заявок от граждан, среди которых в
основном обращения по поводу ухудшения состояния некоторых территорий вследствие
производимых летом ремонтных и земельных работ и жалоба, к счастью, только одна, по
факту уже выполненных работ. Также отдельные проблемные участки выявляются и
нами самими по ходу объезда города. Основная цель выездного заседания – среди всех
заявок определить приоритеты: какие-то территории, которые являются наиболее
сложными, приведем в порядок в первую очередь, уже в 2015 году, а какие-то –
отодвинем на плановый период – 2016 год. Конечно, мы также будем реагировать на
жалобы по уже выполненным работам.
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По словам Юлии Николаевны, в текущем году заявок от населения гораздо меньше по
сравнению с прошлым годом. И это не удивительно, ведь в 2014 году в Угличе был
сделан большой объем дорожных работ на сумму 33 миллиона рублей. Ремонт
производился и на магистральных улицах, и в ряде микрорайонов, и в частном секторе.
Но, так или иначе, работы еще много, и сейчас самое главное – определить, какие
территории наиболее разрушены и требуют безотлагательного восстановления, а какие
могут пока подождать год или два.

  

В ходе выездного совещания комиссия осмотрела все заявленные участки, среди
которых, например, был Селивановский проезд. Дело в том, что в связи с новой
стройкой на этой улице грунтовая дорога в отдельных местах превратилась в месиво. В
результате машины скорой помощи с трудом могут выехать на вызов с базы. Члены
комиссии отметили существующую проблему для дальнейшего решения, тем более это
касается такого важного социального объекта.

  

Посетили и улицу Спортивную в частном секторе, жители которой обратились в
Администрацию с жалобой по качеству уже выполненных работ. В этом году их
грунтовая дорога была подсыпана шлаком, который, по

 мнению угличан, оказался очень крупным и неудобным для пешеходов. В результате
осмотра комиссия определила, что проблема действительно налицо. На месте было
принято предварительное решение в дальнейшем для подсыпки использовать более
мелкий грунт, причем не шлак.
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Здесь на месте Юлия КУСАКИНА обратила также внимание присутствовавших еще на
одну немаловажную проблему, которая возникает из года в год.

  

– В частном секторе нередко можно наблюдать такую картину, когда кюветы по
обочинам дорог жители заваливают разнообразным строительным мусором, – поясняет
Юлия Николаевна. – В итоге весной эти заторы мешают движению талой воды, которая
начинает подтапливать дома и дороги, что постепенно их разрушает.

  

Михаил СМИРНОВ, как представитель общественности, выразил надежду, что угличане
будут с большим вниманием относиться к своим придомовым территориям, следить за их
чистотой. При этом дело не только в эстетике, строительный хлам и автомобили,
брошенные на обочинах частного сектора, затрудняют тот же ремонт дорог.

  

Тема придомовых территорий касается и жителей многоквартирных домов.

  

– Каждый дом на общем собрании должен будет решить, каким образом спланировать
свою придомовую территорию, – объясняет Иван НОВИКОВ. – Сейчас, например, очень
большая проблема с парковочными местами, поэтому жителям нужно будет проработать
и этот вопрос, чтобы автомобили у домов не затрудняли проезд транспорта
коммунальных и специальных служб.

  

Так, с профессиональной точки зрения в ходе выездного совещания были оценены все
заявленные территории, чтобы уже мотивированно дать официальные ответы
угличанам на их обращения. А к 15 октября на Муниципальном Совете для включения в
бюджет уже должен быть сформирован окончательный список территорий, требующих
ремонта в следующем году.

  

Наталья ОВЧИННИКОВА, фото автора
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